

ablas



Meat & Dairy

French Sentence List

**Master a language
for free with Ablas**

- ✓ 1500+ words in 7 languages
- ✓ Level up with fun games
- ✓ Browse stories and conversations



<input checked="" type="checkbox"/>	English	French
<input type="checkbox"/>	Cheese and butter are manufactured in large quantities for home consumption.	Le fromage et le beurre sont fabriqués en grande quantité pour la consommation domestique.
<input type="checkbox"/>	Good wine, fruit and olive oil are the most important natural products of the countryside around Trieste.	Le bon vin, les fruits et l'huile d'olive sont les produits naturels les plus importants de la campagne autour de Trieste.
<input type="checkbox"/>	Working as fast as she could, she started a pot of coffee and sliced some ham.	Travaillant aussi vite qu'elle le pouvait, elle a commencé un pot de café et a tranché du jambon.
<input type="checkbox"/>	It is usually made from lean pork, garlic, paprika, red bell peppers, and red chilli pepper flakes.	Il est généralement fabriqué à partir de porc maigre, d'ail, de paprika, de poivrons rouges et de flocons de piment rouge.
<input type="checkbox"/>	There were exotic cheeses, a crusty baguette, hard salami and melon wrapped in prosciutto.	Il y avait des fromages exotiques, une baguette croustillante, du salami dur et du melon enveloppé dans du prosciutto.
<input type="checkbox"/>	I had cheese and salami on rye from a stall on the edge of the market.	J'avais du fromage et du salami sur du seigle dans un étal en bordure du marché.
<input type="checkbox"/>	Brady grunted in response and dug into the steak on the plate before him.	Brady grogna en réponse et creusa dans le steak de l'assiette devant lui.
<input type="checkbox"/>	He had a prodigious appetite, being able to consume nine pounds of steak at a meal.	Il avait un appétit prodigieux, pouvant consommer neuf livres de steak lors d'un repas.